

Interpellation

von Susi Gut (SVP)

Vor Kurzem wurden in Zürich separate Grabfelder für Muslime auf dem Friedhof Witikon eingeweiht. Nachdem ein ähnliches Projekt in Zürich Altstetten am vehementen Protest der Bevölkerung gescheitert war, hat jetzt der Stadtrat in eigener Kompetenz diesen Friedhof bewilligt.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wieviel hat der Bau des Friedhofs gekostet?
2. Hat sich die muslimische Kirche an den Kosten beteiligt? Wenn ja: Mit welcher Summe?
3. Wann wurde mit der Planung und wann mit Bau des Friedhofs begonnen?
4. Plant der Stadtrat weitere Friedhöfe für andere Glaubensgemeinschaften? Wenn ja: Für welche und wo?

